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1 ToDos

Beginn: 14:25

Alt

• Hendrik Reichenberg: SIM Karte von Netzclub besorgen (in Arbeit)

• Hendrik Reichenberg: FSRler Plakat (in Arbeit)

• Hendrik Klöß: Küchentücher (in Arbeit- Mitte Januar)

• Hendrik Klöß: Schilder in Lernräumen aufhängen (in Arbeit)

• Felix Thran: Inventarliste für die FSBs erstellen (in Arbeit)

• Felix Thran: Büroschränke aufräumen (in Arbeit)

• Sebastian Hauer: PG-Information Vortrag (erledigt)

• Alle: Kühlschrank ausräumen und Daten aktualisieren (Dauer-ToDo)

Neu

• Jennifer Pham: Neues Kehrblech und Handfeger anschaffen (Küchen-Topf)

• David Mehren: AK Sofa auf AK-Seite im Wiki verlinken

2 Post

Beginn: 14:28

• Flyer “Tag der Stipendien” → Aushang

3 Mails

Beginn: 14:30

• QUEST: Anträge können jetzt eingereicht werden.

• Philipp Dittrich: Vermisst sein Glas aus der Küche. Es sind in letzter Zeit mehrere Geschirritems verschwun-
den.

• FsInfo-Talk: Rum im Weihnachtsfeier-Waffelteig
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4 Protokolle

Protokollbeschluss

Der FsR Informatik beschließt die Protokolle 460.2, 467.2, 469.2, 470.2 vom 29.11.2018 vorbehaltlich
redaktioneller Änderungen.

Ja Nein Enthaltung
8 0 6

Der Beschluss ist angenommen.

5 Berichte

Beginn: 14:33

• Felix Thran:

– Hat auf der Weihnachtsfeier viel gegrillt, es sind noch Würstchen über, morgen wird daher der
Rest vergrillt.

– Danke an Marcel S. fürs mitschrubben der Waffeleisen.

• Matthias Schaffartzik:

– Irgendeine OH14 Tür war mal wieder kaputt, die Haupt-Tür hat wieder einen kleine Schaden.

• David Mehren:

– Bürorechner können wieder drucken, wenn sie nicht drucken bitte sofort Bescheid geben.

– Es wird in Kürze eine Logowettbewerb-Rundmail geben.

• Jennifer Pham:

– Mit vielen Helfern konnte eine wunderbare Weihnachtsfeier organisiert werden, danke an alle
Helfer.

– Alexandra Cloodt wird die Event-AG übernehmen (mit Unterstützung von Jennifer Pham).

• Kevin Vorath:

– Danke an die Helfer.

• Jonas Zohren:

– Bastelt an Ausleihzeug, eventuell später mehr dazu.

• Nicolas Lenz:

– Das frisch aufgenommene FsRler-Foto will er demnächst ins Wiki stellen.

• Hendrik Reichenberg:

– Hat an der FsRK-Weihnachtsfeier teilgenommen.
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– Am Sonntag hat die 50-Jahr-Feier der TU stattgefunden, Hendrik, Matthias und Nicolas waren für
uns da.

• Jakob Vogt (FakRat):

– Es wird an einer neuen PO gearbeitet, mehr dazu sobald es relevant ist.

6 [Fin] FsRK-Rahmenprogramm

Beginn: 14:50, Quelle: Fabian Winter

Vorstellung: Es sollen 300€ genutzt werden, um ein fachschaftsweites Wintergrillen (16.01.2019) zu orga-
nisieren, zu dem dann auch FsRKler eingeladen sind. So hat jeder etwas davon und kann auch die FsRK
kennen lernen. Falls dies nicht gewünscht sei, reichen 100€ für alleinige FsRK-Versorgung.

Diskussion:

Es besteht allgemeine Zustimmung für ein Budget von 300 Euro.

Finanzbeschluss

Der FsR Informatik stellt 300 Euro für ein Fachschaftsgrillen während der FsRK zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung
10 2 2

Der Beschluss ist angenommen.

7 Kalender für Ausleihen

Beginn: 14:55, Quelle: Felix Thran

Vorstellung: Wird nächste Woche erst wieder relevant, daher verschoben.

8 [Fin] Ausleihformalia

Beginn: 14:55, Quelle: Felix Thran

Vorstellung: Eine neue Fassung der Ausleihformalia wurde gestern rumgeschickt, es ist anzumerken, dass
es weiterhin jedem FsRler freisteht interne Ausleihen eigenhändig zu tätigen.

Diskussion:

• Ausleihen für die Verwendung außerhalb des Uni-Geländes sind erstmal nicht erlaubt, die genaue recht-
liche Lage ist noch zu klären.

• Es wurde vor der Anschaffung explizit gefordert, die Bohrmaschine auch an alle unsere Studenten her-
auszugeben. Sollte damit dann Scheiße gebaut werden, dann ist das allein die Schuld des Leihenden.

• Bis Dezernat 6 wieder entspannter gegenüber Fachschaften ist, sollten wir die Bohrmaschine nicht auf
unsere Verleihliste aufnehmen.
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15:07 Uhr: Pia kommt, Matthias Schaffartzik geht.
Fazit:

Finanzbeschluss

Der FsR beschließt die umseitig angehängten Ausleihformalia.

Ja Nein Enthaltung
11 1 1

Der Beschluss ist angenommen.

9 [Fin] Kiste für Bonamat

Beginn: 15:12, Quelle: Felix Thran

Vorstellung:Wie schon bereits besprochen, wäre eine Kiste für die Event-Kaffeemaschine und ihr Zubehör
für Verleih, Transport und Lagerung praktisch. Eine einfache Kiste würde unter 20 Euro kosten.

15:16 Uhr: Jasmin Bruns kommt.
Finanzbeschluss

Der FsR stellt 15 Euro für eine Kiste für die Kaffeemaschine zur Verfügung.

Ja Nein Enthaltung
11 1 2

Der Beschluss ist angenommen.

10 Neues Sofa

Beginn: 15:17, Quelle: Kevin Vorath

Vorstellung: Ein Ecksofa ist kaputt, was wollt ihr dagegen tun?

15:19 Uhr: Jakob Vogt kommt.
Fazit: David Mehren ruft den AK Sofa ins Leben, wer mitarbeiten möchte, trage sich einfach dort ein. Es
existiert ein FVV-Auftrag für die Anschaffung neuer Sofas.

11 Schulung für Neu-FsRler

Beginn: 15:21, Quelle: Felix Thran

Vorstellung: Wollen wir einmal eine Schulung durchführen für speziellere Dienste (z.B. Thermo-Binden,
Funken, etc.)?

Fazit: Allgemeine Zustimmung, nächste Sitzung mehr dazu.
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12 Lötkolben

Beginn: 15:24, Quelle: Hardware-AG

Vorstellung: Die Hardware-AG hätte gerne eigene Lötkolben/-Stationen u.a. für Lötschulungen

Diskussion:

• Wir haben so viel Geld ausgegeben für Bohrmaschinen und Co., Lötkolben für unsere AG zu finanzieren
ist das Mindeste.

• Wir sollten aber nicht direkt riesige Mengen Lötequipment anzuschaffen.

Fazit: Wir geben Timo ein generell positives Feedback für eine kleine Menge Lötequipment.

13 Mangelhafte Schilder LLP

Beginn: 15:28, Quelle: LLP

Vorstellung: Über die Hälfte der Schilder sind falsch beschriftet und die Qualität ist unbefriedigend.

Diskussion:

• Es wäre interessant zu wissen, wer daran die Schuld trägt.

• Im Wiki gab es in der LLP-Liste bereits kleinere Fehler.

• Der Pokal wirkt billig (viele Stellen billiges Plastik). Ein neuer, wertigerer Pokal wäre schön.

Fazit: Hendrik Reichenberg setzt sich mit Pauline Speckmann in Verbindung um diese Problematik aufzu-
klären. Bevor eine neue Bestellung rausgeht, bitte einmal die FsInfo-Liste darüber sehen lassen.

15:30 Uhr: Thran geht.

14 [Fin] FOSS-AG Sticker

Beginn: 15:32, Quelle: Nicolas Lenz (FOSS-AG)

Vorstellung: Die FOSS-AG hat neue Sticker gekauft und würde sich jetzt im Nachhinein über eine Erstat-
tung des Kaufpreises von 93,11€ durch den FsR freuen. Für die späte Beantragung nach dem Kauf wird sich
entschuldigt.

Diskussion:

• Warum ist schon wieder ohne Rücksprache Geld ausgegeben worden?

– Die FOSS-AG ist dezentral organisiert und so etwas kann leider passieren.

• “Linux-Rettet”-Sticker hatten wir bereits einmal als FsR abgelehnt, da diese als religiöse Anspielung ein
gewisses Konfliktpotential bieten und der FsR neutral bleiben wollte. An den Gründen hat sich bis heute
nicht viel geändert, von daher sollten wir die Sticker auch jetzt nicht bezahlen.
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Fazit: Der FsR bezahlt nur die normalen FOSS-AG-Sticker.

Finanzbeschluss

Der FsR erstattet der FOSS-AG bis zu 60 Euro für FOSS-AG-Sticker.
Ja Nein Enthaltung
13 0 0

Der Beschluss ist angenommen.

15 Sonstiges

Beginn: 15:42

• Wer Veranstaltungen macht wird gebeten insbesondere Alkohol in Nahrung entsprechend zu kenn-
zeichnen.

• Überlegt es euch nochmal generell unseren AGs einen Semesterrahmen an Geld zur freien Verfügung
zuzubilligen.

– Könnte schwieriger sein, das rechtlich abzusichern.

• Wir (ergo Lenz) versuchen noch fehlende FsRler auf ein Gruppenfoto zu bekommen. Eventuell kommen
auch regelmäßige Fotos in Betracht.

16 Newsletter

Beginn: 15:49

• Tag der Stipendien

• Weihnachtsmarktbesuch

• Frohe Weihnachten & Guten Rutsch

• Betriebsferien der TU und der Mensen

• Küche: Sachen sind verschwunden, bitte keine Wertsachen dort lagern.

Die Sitzung wird um 15:51 von Hendrik Reichenberg geschlossen.
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